

Le ministère hongrois de l'agriculture reconnaît le problème : les produits importés en Hongrie n'ont pas la même qualité que ceux vendus en Europe de l'Ouest. Les multinationales de l'alimentation vendraient aux Hongrois et aux Slovaques des ersatz des marques occidentales avec le même emballage.

L'Office hongrois de sécurité des produits de consommation (Nébih) a procédé à une série de tests sur 24 produits alimentaires vendus dans les magasins du pays et les a comparés à leurs versions autrichiennes. Le résultat, révélé par le . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)